## Zweites Forum für die Bürger

Konzept wird öffentlich vorgestellt

SCHLEIDEN. Mit einem integrierten kommunalen Entwicklungskonzept (IKEK) soll erstmals eine Gesamtstrategie für die zukünftige Entwicklung der Stadt Schleiden erarbeitet werden.

Ganz groß geschrieben wurde beim IKEK die Einbindung der Bürger und Dorfgemeinschaften. Nach einem ersten Bürgerforum wurden von April bis zu den Sommerferien dann 14 Dorfwerkstätten durchgeführt. Nur so konnte ein Konzept erarbeitet werden, dass die örtlichen Bedürfnisse berücksichtigt und zu einer zukunftsgerechten Entwicklung der Dörfer beiträgt.

Über eine Lenkungsgruppe, die sich aus Vertretern der im Stadtrat vertretenden Fraktionen und der Verwaltung zusammensetzt, wurde auch die Politik in den Prozess mit eingebunden. Jetzt soll der Entwurf für das IKEK Schleiden der Öffentlichkeit in einem zweiten Bürgerforum am Donnerstag, 19. Oktober, um 18.30 Uhr in der Aula des städtischen Johannes-Sturmius-Gymnasiums vorgestellt werden. (gs)